
--------------------------------------------ATA N.º 03/2021-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia dez de fevereiro de dois mil e vinte e um.------------------------ 
---- No dia dez de fevereiro de dois mil e vinte e um, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, através de videoconferência, com a participação de Carla Alexandra Pereira 
da Silva, Assistente Técnica, para redação da respetiva ata.--------------------------------------- 
---- Foram registadas as seguintes participações:  António José Martins Coutinho, 
Presidente;  José Manuel Barbosa de Almeida e Costa, Vice-presidente;  Paulo César de 
Bastos Martins, Pedro Amadeu Fernandes Lopes Lobo, Ricardo Manuel Tavares da Silva, 
Maria Elisabete Martins Henriques e Raul Alberto da Conceição Duarte, Vereadores.------- 
---- A reunião foi declarada aberta às quinze horas e trinta minutos, tendo sido dispensada a 
leitura da ata da reunião anterior, por ter sido enviada uma cópia, previamente, a todos os 
membros que estiveram presentes naquela reunião, depois de ter sido aprovada e assinada 
em minuta no final da mesma.------------------------------------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 27 de janeiro de 2021 foi aprovada por unanimidade pelos membros 
António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Ricardo Silva, Elisabete Henriques e 
Raul Duarte.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Auto de Medição n.º 2 da Empreitada “Reparação de Pequenos Troços e Largos IV”--- 
 Auto de Revisão n.º 5 da Empreitada “Arranjos Envolventes ao Museu e Parque 

Urbano”---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Concurso Intermunicipal de Leitura – Prémios------------------------------------------------- 
 Abertura do Período de Candidaturas ao Apoio ao Arrendamento--------------------------- 
 Abertura de Procedimento de Mobilidade Interna – Gabinete de SIG----------------------- 
 Abertura de Procedimento de Mobilidade Interna – Gabinete de Fiscalização------------- 
 Severi – Isenção de Taxas pela Utilização do CAE-------------------------------------------- 
 Fluxos de Caixa 2020------------------------------------------------------------------------------- 
 1ª Alteração Modificativa ao Orçamento Municipal de 2021--------------------------------- 
 “Requalificação da Piscina Municipal (Componente Eficiência Energética)” – 

Adjudicação----------------------------------------------------------------------------------------- 
 Auto de Medição n.º 1 da Empreitada “Estrada de Dornelas a Silva Escura – Fase 1”---  
 Auto de Medição n.º 1 da Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”---------------------------- 
 Venda de Imóvel – Alteração de Deliberação--------------------------------------------------- 
 Abertura de Procedimento Concursal – Chefe de Divisão Financeira----------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 05 de fevereiro de 2021, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes 
valores:  operações orçamentais = € 1 585 156,71 (um milhão, quinhentos e oitenta e cinco 
mil, cento e cinquenta e seis euros e setenta e um cêntimos) e operações não orçamentais = 
€ 656 397,94 (seiscentos e cinquenta e seis mil, trezentos e noventa e sete euros e noventa e 
quatro cêntimos).----------------------------------------------------------------------------------------- 
Fundos Disponíveis: - Em 05 de fevereiro de 2021, os fundos disponíveis apresentavam o 
valor em euros de € 297 885,73 (duzentos e noventa e sete mil, oitocentos e oitenta e cinco 
euros e setenta e três cêntimos).------------------------------------------------------------------------ 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados: ---------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis – dezembro 2020; ------------------------------------ 

Pedro Lobo perguntou se o pagamento do arranjo de um muro, à empresa A.F. Oliveira, 
Lda., estava relacionado com um acidente que tinha ocorrido à beira do banco Santander. 
O presidente da Câmara explicou ter havido um segundo acidente naquele local e que, a 
pedido da seguradora, tinha sido o município a fazer o procedimento, a ser pago 
posteriormente pela seguradora.------------------------------------------------------------------- 

 Mapa de Empreitadas Adjudicadas;-------------------------------------------------------------- 
 Mapa de Obras em Curso;-------------------------------------------------------------------------- 
 Relatório da Campanha “É Natal, Compro no Comércio Tradicional”.---------------------- 
Intervenções:---------------------------------------------------------------------------------------------  



Pedro Lobo perguntou se havia um projeto da obra da Estrada de Silva Escura a Dornelas, 
uma vez que tinha tido acesso apenas a um traçado, e se as expropriações já tinham sido 
todas feitas.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara informou que existe um projeto com o tratamento das curvas, 
medições, desaterros e transporte de terras para o estaleiro.  Quanto às expropriações, 
informou que algumas ainda estavam a ser tratadas.------------------------------------------------ 
Pedro Lobo perguntou onde estava a ser colocada a terra que está a ser retirada da obra.----- 
O presidente da Câmara disse que a tiragem da terra era responsabilidade do empreiteiro e 
que ele estaria a colocar alguma em estaleiro e outra para a obra a decorrer na Arrôta.  Mais 
disse que alguma seria utilizada para a reposição de algumas curvas da obra.------------------ 
Pedro Lobo disse que gostaria de consultar os projetos da obra da Estrada de Silva Escura a 
Dornelas e pediu que lhe fosse facultado o respetivo mapa de expropriações.  De seguida, 
referiu que, há umas reuniões de Câmara atrás, tinha solicitado que lhe fosse dada a taxa de 
execução real do orçamento, mas que ainda não lhe tinham feito chegar nada.  Para além 
disso, tinha solicitado o plano de tratamento das infraestruturas do concelho (informação 
com as datas das limpezas e quem as faz).----------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara disse não existir um plano específico com essa informação, uma 
vez que, as limpezas efetuadas pelos trabalhadores do município são realizadas sempre que 
necessárias e apenas as contratadas têm uma periodicidade definida.---------------------------- 
Ricardo Silva interveio para voltar a referir que o município continua sem ter uma presença 
nas redes sociais.  Sugeriu que a pessoa responsável pela gestão da rede social do CAE 
criasse e gerasse uma rede social para o município.------------------------------------------------ 
O presidente da Câmara informou que esse processo iria ser iniciado.--------------------------- 
De seguida, Ricardo Silva disse ter consultado o processo da zona de fruição de Couto de 
Esteves e que, pelo que tinha percebido, tratava-se de um simples parque com umas árvores 
e estacionamento, e não de uma praia fluvial, que foi o que tinha sido aprovado em 
Assembleia Municipal.  Mais disse que as pessoas de Couto de Esteves, em particular, e os 
severenses, em geral, estavam a ser prejudicadas porque antes havia lá uma zona que agora 
iria deixar de haver.  Comparou o concelho de Oliveira de Frades que tinha duas praias 
fluviais a funcionar.-------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara disse que aquela zona nunca tinha sido referida como uma praia 
fluvial, mas sim como uma zona de fruição.  Mais disse que o estudo prévio definia uma 
zona de acolhimento, de aproximação à água, um areal junto à praia, um parque de merendas, 
um estacionamento, ou seja, um conjunto de infraestruturas que não havia antes.  Iria ser 
criada uma zona incomparavelmente melhor do que àquilo que existia anteriormente.  
Quanto à comparação com Oliveira de Frades, afirmou que, nesse caso, a Greenvouga iria 
repor algo que já existia, sendo que, no caso de Couto de Esteves, estava a ser criada uma 
infraestrutura nova.-------------------------------------------------------------------------------------- 
Continuando a sua intervenção, Ricardo Silva disse querer perceber porque é que a obra da 
rua do Vale do Cão tinha sido tida mais em conta do que a rua da Chapadinha, que se 
encontra em muito piores condições e onde estava localizada uma zona industrial.----------- 
O presidente da Câmara explicou que, na rua da Chapadinha, ainda estavam alguns acordos 
por fazer, quer com os proprietários quer com a própria IP e que não estava disponível para 
arrancar já.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
De seguida, Ricardo Silva perguntou qual o critério usado para escolher as vias a serem 
incluídas nas empreitadas dos pequenos troços e largos e pediu que lhe fosse facultada a 
listagem dos troços e largos já executados e os que estão para ser executados, em cada 
freguesia, na empreitada atualmente a decorrer.----------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara informou que as juntas de freguesia transmitem quais as vias que 
pretendem ver incluídas na empreitada e que o município faz a escolha conforme a 
disponibilidade.------------------------------------------------------------------------------------------ 
Por fim, Ricardo Silva disse ter verificado, nos documentos da 1ª Alteração Modificativa, 
alguns cortes na Feira do Mirtilo.  Disse considerar ser de bom senso não se gastar mais na 
Feira do Mirtilo no presente ano, uma vez que é quase impossível ela ser realizada.  Pediu 
que houvesse mais cautela para não acontecer o que tinha acontecido do ano passado, em 
que se tinha gasto perto de trinta mil euros sem ter sido executado nada.----------------------- 
O presidente da Câmara disse ser evidente que, na atual situação, será difícil fazer uma feira 
como se fazia antigamente, mas que haverá, com certeza, outras opções para fazer alguma 



coisa em relação a isso, mas que, de momento, era prematuro estarem a pensar nisso.  Sobre 
o ano passado, afirmou que, ainda que não tivesse sido no mesmo formato, alguma coisa 
tinha sido executada, nomeadamente campanhas de divulgação, plataformas de divulgação 
e outras iniciativas de promoção do mirtilo e da Capital do Mirtilo.----------------------------- 
Terminadas as intervenções, e antes de dar início ao período da Ordem do Dia, o presidente 
da Câmara colocou à votação um voto de pesar pelo falecimento do senhor Reinaldo Martins 
Amaral, que foi membro da Assembleia Municipal, por inerência do cargo de presidente da 
Junta de Freguesia de Sever do Vouga, desempenhado nos anos de 1989 a 2005.  O órgão 
executivo aprovou, por unanimidade, o voto de pesar.--------------------------------------------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia-------------------------------------- 
Auto de Medição n.º 2 da Empreitada “Reparação de Pequenos Troços e Largos IV”:  - Foi 
apresentado o auto de medição n.º 2 da empreitada “Reparação de Pequenos Troços e Largos 
IV”, de trabalho contratual, no valor de € 55 669,08 (cinquenta e cinco mil, seiscentos e 
sessenta e nove euros e oito cêntimos), acrescido do IVA.---------------------------------------- 
Analisado o documento, a Câmara Municipal aprovou o mesmo por maioria.----------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Paulo Martins, Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------------- 
Auto de Revisão n.º 5 da Empreitada “Arranjos Envolventes ao Museu e Parque Urbano”:  - 
Foi apresentado o auto de revisão n.º 5 da empreitada “Arranjos Envolventes ao Museu e 
Parque Urbano”, de trabalho contratual, no valor de - € 1 754,06 (mil, setecentos e cinquenta 
e quatro euros e seis cêntimos).------------------------------------------------------------------------ 
Analisado o documento, o órgão executivo aprovou o mesmo por maioria.-------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenções – Paulo Martins, Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------- 
Concurso Intermunicipal de Leitura – Prémios:  - À semelhança de anos anteriores, a Câmara 
Municipal aprovou, por unanimidade, a atribuição de prémios aos vencedores (1º, 2º, 3º e 4º 
lugar) do Concurso Intermunicipal de Leitura, a realizar-se nos dias 9, 10, 11 e 12 de 
fevereiro de 2021, na forma de livros, no valor máximo até € 180,00 a adquirir no comércio 
local (Papelaria Marlinda):----------------------------------------------------------------------------- 
- 1º CEB – valor máximo de € 40,00;----------------------------------------------------------------- 
- 2º CEB – valor máximo de € 47,00;----------------------------------------------------------------- 
- 3º CEB – valor máximo de € 43,00;----------------------------------------------------------------- 
- Escola Secundária – valor máximo de € 48,00.---------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Abertura do Período de Candidaturas ao Apoio ao Arrendamento:  - A Câmara Municipal 
ratificou, por unanimidade, a abertura do período de candidatura ao Apoio ao Arrendamento 
Urbano para Fins Habitacionais no dia 01 de fevereiro de 2021 com término no dia 01 de 
março de 2021.------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Abertura de Procedimento de Mobilidade Interna – Gabinete de SIG:  - O órgão executivo 
ratificou, por maioria, a abertura de um procedimento concursal de mobilidade interna entre 
órgãos, para a ocupação de um posto de trabalho, para o exercício de funções no Gabinete 
de SIG, na carreira/categoria de Técnico Superior – Licenciatura em Geografia (formação 
em Sistemas de Informação Geográfica).------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenções – Paulo Martins, Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------- 
Abertura de Procedimento de Mobilidade Interna – Gabinete de Fiscalização:  - O órgão 
executivo ratificou, por maioria, a abertura de um procedimento concursal de mobilidade 
interna entre órgãos, para a ocupação de um posto de trabalho, para o exercício de funções 
no Gabinete de Fiscalização, na carreira especial de fiscalização/categoria de Fiscal.--------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenções – Paulo Martins, Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------- 
Severi – Isenção de Taxas pela Utilização do CAE:  - Foram presentes e analisados os 
pedidos efetuados pela Severi – Associação Cultural de Expressão Dramática e respetivas 
informações dos serviços administrativos, tendo a Câmara Municipal aprovado, por 
unanimidade, a isenção do pagamento das taxas relacionadas com a utilização do Centro das 



Artes e do Espetáculo, nos próximos dias 01 e 02 de maio e 12 e 13 de junho de 2021, para 
a realização de duas peças de teatro.------------------------------------------------------------------ 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Fluxos de Caixa 2020:  - A Câmara Municipal aprovou, por maioria, os fluxos de caixa 
referentes ao ano de 2020.------------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenção – Pedro Lobo;  Contra – Paulo Martins e Ricardo Silva.----------------------------- 
1ª Alteração Modificativa ao Orçamento Municipal de 2021:  - No uso da competência dada 
através da alínea a), do ponto 8.3.1.3, e alínea b), do ponto 3.3, ambas do POCAL, aprovado 
pelo Decreto-Lei n.º 54-A/99, de 22 de fevereiro, nova redação dada através do Decreto-Lei 
n.º 84-A/2002, de 5 de abril, foi elaborada e apresentada a 1ª Modificação Orçamental, com 
anulações na receita e na despesa no valor de € 2 000 000,00 (dois milhões de euros).------- 
Colocado este ponto à votação, a Câmara Municipal aprovou a proposta, por maioria, para 
ser submetida a 1ª Alteração Modificativa à Assembleia Municipal.----------------------------- 
Esta proposta foi elaborada com base nas normas acima indicadas, conjugadas com o 
previsto no artigo 130º da Lei n.º 75/2020, de 31 de dezembro (LOE 2021).------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenção – Pedro Lobo;  Contra – Paulo Martins e Ricardo Silva.----------------------------- 
“Requalificação da Piscina Municipal (Componente Eficiência Energética)” – Adjudicação:   
Foi presente o relatório final e minuta do contrato respeitante ao concurso público para a 
“Requalificação da Piscina Municipal (Componente Eficiência Energética)”.------------------ 
Analisada a documentação, a Câmara Municipal decidiu, por maioria, aprovar a proposta 
contida no relatório final e adjudicar a empreitada “Requalificação da Piscina Municipal 
(Componente Eficiência Energética)” à empresa ASO – Construções, Lda., pelo valor de € 
406 450,00 (quatrocentos e seis mil, quatrocentos e cinquenta euros), acrescido do IVA à 
taxa legal de 6%, sendo o prazo de execução de 365 dias.  Mais foi deliberado, por maioria, 
o seguinte:------------------------------------------------------------------------------------------------ 
- Aprovar a minuta do contrato;-------------------------------------------------------------------- 
- Aprovar as propostas contidas no Relatório Final, para efeitos de ordenação de proposta 

e de adjudicação;------------------------------------------------------------------------------------ 
- Validar o respetivo compromisso, no cumprimento das regras estabelecidas no n.º 1 do 

artigo 5º da Lei dos Compromissos;-------------------------------------------------------------- 
- Se considerem autorizados os compromissos plurianuais conforme inscrição no Plano 

2018 I 30;-------------------------------------------------------------------------------------------- 
- Nomear Fernando Marques de Sá Marinheiro como gestor do contrato, com a função de 

acompanhar permanentemente a execução do mesmo, nos termos do artigo 290º do CCP. 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Paulo Martins, Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------------- 
Pedro Lobo apresentou a seguinte declaração de voto:  “Tenho sérias dúvidas da legalidade 
deste contrato”.------------------------------------------------------------------------------------------ 
Auto de Medição n.º 1 da Empreitada “Estrada de Dornelas a Silva Escura – Fase 1”:  - Foi 
apresentado o auto de medição n.º 1 da empreitada “Estrada de Dornelas a Silva Escura – 
Fase 1”, de trabalho contratual, no valor de € 19 100,00 (dezanove mil e cem euros), 
acrescido do IVA.---------------------------------------------------------------------------------------- 
Analisado o documento, a Câmara Municipal aprovou o mesmo por maioria.----------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Paulo Martins, Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------------- 
Auto de Medição n.º 1 da Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”:  - Foi apresentado o auto 
de medição n.º 1 da empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”, de trabalho contratual, no valor 
de € 18 605,00 (dezoito mil, seiscentos e cinco euros), acrescido do IVA.---------------------- 
Analisado o documento, a Câmara Municipal aprovou o mesmo por maioria.----------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Paulo Martins, Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------------- 



Venda de Imóvel – Alteração de Deliberação:  - O órgão executivo ratificou, por 
unanimidade, a alteração da deliberação tomada em reunião de Câmara de 28 de outubro de 
2015, passando a mesma a ler-se da seguinte forma:----------------------------------------------- 
Proposta de Venda de Imóvel: - De acordo com a proposta apresentada pelo presidente da 
Câmara, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a venda da quota parte do Município 
da fração J do Bloco 1, registada na Conservatória do Registo Predial de Águeda sob o n.º 
2918, que, em tempos, funcionou como Gabinete de Apoio Técnico, por € 85 875,00 (oitenta 
e cinco mil, oitocentos e setenta e cinco euros), valor da avaliação efetuada ao imóvel, pelo 
que, o Município de Sever do Vouga como comproprietário, vende a sua parte pelo valor de 
€ 17 175,00 (dezassete mil, cento e setenta e cinco euros).- -------------------------------------- 
Mais foi deliberado que o senhor presidente – António José Martins Coutinho - representará 
o município na escritura publica. ---------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo do previsto na alínea g) do n.º 1 do artigo 33º do 
Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro. ---------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Abertura de Procedimento Concursal – Chefe de Divisão Financeira:  - Foi presente uma 
proposta para a abertura de um procedimento concursal com vista ao recrutamento de um 
Dirigente de 2º Grau – Chefe de Divisão para a Unidade Flexível Financeira.----------------- 
O órgão executivo aprovou, por maioria, o seguinte: ---------------------------------------------- 

a) A proposta de abertura de um procedimento concursal com vista ao recrutamento de 
um Dirigente de 2º Grau – Chefe de Divisão para a Unidade Flexível Financeira;--- 

b) Apresentar uma proposta à Assembleia Municipal, de acordo com o previsto no n.º 
1 do art.º 13º da Lei n.º 49/2012, de 29 de agosto, para designação do júri composto 
pelos seguintes elementos:-------------------------------------------------------------------- 
Presidente:-------------------------------------------------------------------------------------- 
Dr. Luis Figueiredo Martins, Diretor de Departamento Administrativo e Financeiro 
da Câmara Municipal de Sever do Vouga;------------------------------------------------- 
Vogais efetivos:-------------------------------------------------------------------------------- 
1º Vogal efetivo – Ismail Cravid Nobre  de Carvalho, Chefe de Divisão 
Administrativa e Financeira da Câmara Municipal de Oliveira de Frades;------------ 
2º Vogal efetivo – Joaquim Miguel Coimbra de Castro, Chefe de Divisão Financeira 
da Câmara Municipal de Albergaria-a-Velha.--------------------------------------------- 
Vogais suplentes:------------------------------------------------------------------------------ 
1º Vogal suplente – Maria Andrea Madeira Dias, Chefe de Divisão Financeira da 
Câmara Municipal de Santa Maria da Feira;----------------------------------------------- 
2º Vogal suplente – Emanuel Filipe Sá Alves de Oliveira, Chefe de Divisão de 
Recursos Humanos da Câmara Municipal de Ovar.--------------------------------------- 

A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenções – Paulo Martins e Pedro Lobo;  Contra –Ricardo Silva.----------------------------- 
------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve qualquer inscrição para estar presente por videoconferência e participação.------ 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 
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